

令和3年5月12日

関係各位

香川大学教育学部附属高松中学校

校長 佐藤 明 宏

(公 印 省 略)

令和3年度研究発表会の中止について（お知らせ）

新緑の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より本校の研究につきまして格別のご指導を賜りまして、深く感謝申し上げます。

さて、令和3年6月10日、11日に開催を予定しておりました本校研究発表会ですが、香川県における新型コロナウイルス感染拡大防止対策のレベルが最高段階に引き上げられたことを踏まえ、関係する皆様の健康面、安全面を考慮し、感染リスクを回避するため中止することと致しました。

発表会への参加をご検討いただいた皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げます。

研究については引き続き進めてまいりたいと思いますので、今後とも本校の研究に対しまして、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

研究発表会中止に伴う変更等につきましては、本校ホームページをご確認いただけますと幸いです。

附属高松中学校HP <https://www.tch.ed.kagawa-u.ac.jp>